

Präsentation der Wahlergebnisse in Henstedt-Ulzburg

04.05.2023 08:50

Am Sonntag, 14. Mai, findet die Kommunalwahl in Schleswig-Holstein statt. Neben der allgemeinen Wahlberichterstattung in Funk und Fernsehen haben die Wähler:innen aus Henstedt-Ulzburg die Möglichkeit, das Ergebnis aus ihrem Wahlkreis und ihrer Gemeinde direkt im Ratssaal des Rathauses, Rathausplatz 1, zu erfahren.

„Die telefonisch eingehenden Schnellmeldungen aus den Wahllokalen werden in der Verwaltung direkt in die EDV eingegeben. Die jeweiligen Zwischenergebnisse werden dann grafisch aufbereitet über einen Beamer im Ratssaal präsentiert“, erklärt Melanie Hamann aus dem Wahlamt der Gemeinde Henstedt-Ulzburg. „So können interessierte Bürger:innen ab 18 Uhr live die Entwicklung des vorläufigen amtlichen Endergebnisses verfolgen. Die ersten Ergebnisse werden ab circa 18.30 Uhr erwartet.“

Wer lieber zu Hause bleibt, kann ebenfalls mit einer kurzen zeitlichen Verzögerung die Entwicklung der Ergebnisse verfolgen. Parallel zur Präsentation im Rathaus werden die Daten auch auf der Gemeindehomepage veröffentlicht.